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Ich verstehe echt nicht, wieso hier immer auf der Stadt rumgehackt wird?

Eine Stadt muss keine Sportstätten zur Verfügung stellen.

Einzig für den Schulsport. Und hier gibt es dann tatsächlich entsprechende Richtlinien

die einzuhalten sind.

Ein Fußballstadion in dem ein Profiverein seinen Vereinszweck erfüllt, gehört mit Sicherheit
nicht dazu.
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